

Fecha Sección Página 08.02.2010 Primera 2

BAJO RESERVA

Pobre Ciudad Juárez.

Además de la rebatinga entre cárteles, ahora padece la de los partidos. **José Reyes Baeza** (PRI) acusa al presidente Felipe Calderón (PAN) de querer promoverse con "rescate", y sospecha de la aplicación de recursos que todavía ni siquiera se anuncian. Las cabezas del panismo en Chihuahua, desde el dirigente estatal, Cruz Pérez Cuéllar, hasta el senador Ramón Galindo, e incluso César Nava, líder nacional blanquiazul, dicen que el gobernador Reyes Baeza quiere instalar los poderes estatales en Juárez como "un acto meramente propagandístico v artificial" (estas últimas palabras son de Nava). El mandatario responde que Calderón es el insensible; que visitó las zonas inundadas del estado de México y el DF; que está muy pendiente del futbolista Salvador Cabañas pero que no se ha parado por la ciudad ni siquiera para consolar a los miles de afectados por la guerra. El alcalde de Juárez, José Reyes Ferriz (PRI), aplaude la decisión de su gobernador priísta, y así, todos se acusan de interés electoral por ese Juárez que se hunde social y económicamente.

Fumar es malo para la salud; pero es peor si usted se cruza con Aduanas, la peor cara de Hacienda. El señor Olmos cometió el error de no comentar con su esposa que había comprado tres cajas de puros antes de regresar de Miami a Cancún, donde reside. Los agentes las detectaron y preguntaron a la señora Olmos si traía puros, lo cual ella negó. El señor Olmos reconoció su error y estuvo dispuesto a pagar la multa y los impuestos, pero los agentes les pidieron que llevaran sus maletas dos metros afuera de aduanas, y las regresaron para acusarlos de contrabando. Siete horas

de revisiones y amenazas, sin agua o alimentos. A la señora **Olmos** le prohibieron hablar a su cónsul (tiene pasaporte de Estados Unidos) y sólo la dejaron ir al baño cuando sufrió un golpe de hipertensión. **César A. Pérez**, verificador adscrito a la aduana de Cancún, volvió el aeropuerto su versión personal de Guantána

mo. Rodrigo de la Peña, presidente de los hoteleros del puerto, dice que es una práctica común que se "convierta" a turistas en contrabandistas... en una aduana por la que pasan miles de indocumentados al año, miles de kilos de drogas y miles de billetes verdes.

En San Lázaro se dieron en las últimas horas nuevas alianzas. El PRI y el PVEM decidieron ir juntos en la agenda económica, nos dicen, pero además los priístas tienen un plan para legislar a favor del empleo de la mano del Partido del Trabajo. Eso explica la foto del fin de semana en la que aparecen el coordinador del PRI, Francisco Rojas Gutiérrez, y su vicecoordinador, César Augusto Santiago, junto a los petistas Pedro Vázquez, Gerardo Fernández Noroña y Enrique Ibarra.

Apunte final: Santiago Creel Miranda recorre los estados en donde habrá elecciones. Este domingo se reunió con los senadores Rafael Moreno Valle —precandidato a gobernador de Puebla— y Humberto Aguilar Coronado, quien podría registrarse como candidato a la alcaldía de la capital de Puebla.

Bajo Reserva es elaborada con aportaciones de periodistas y colaboradores del diario previamente verificadas. Para comentarios escribir a bajoreserva@eluniversal.com.mx, o comunicarse al 57-09-13-13, extensión 4504



Página 1 de 1 \$ 25135.11 Tam: 231 cm2 LQUIROGA